

PRÉSIDENTE DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL

Le Président,

Direction de la Communication

Hôtel du Département
2 rue Paul-Louis Courier
CS 11200
24019 Périgueux Cedex

COMMUNIQUÉ A L'ATTENTION DES REDACTIONS	
Date : 02/07/2020	Objet : Ouverture au public du chantier du contournement de Beynac

En juillet et août, chaque mardi et vendredi matin, le chantier du contournement de Beynac, à Saint-Vincent-de-Cosse (face au château de Monrecour) sera accessible au public pour une exposition sur l'historique et les enjeux du projet dont la procédure judiciaire vient de s'achever devant le Conseil d'État.

Savoir pour comprendre.

Le Conseil départemental ouvre les portes du chantier du contournement de Beynac, durant les deux mois d'été, pour permettre aux Périgourdins et aux visiteurs de comprendre l'enjeu pour le développement du territoire, la sécurité et la protection de l'environnement que seule la réalisation de la déviation pourrait conforter. Une exposition retrace la genèse du projet, les trente années d'instruction et de concertation, l'historique des procédures judiciaires et les conséquences de la décision d'arrêt définitif du projet et de la démolition des éléments déjà construits. Des éléments factuels et chiffrés pour permettre à chacun de comprendre la situation actuelle, qui risque de compromettre des nombreux projets d'aménagement, particulièrement en milieu rural.

Chantier du contournement de Beynac
Lieu-dit Monrecour
Saint-Vincent-de-Cosse
Les mardi et vendredis de juillet et août
Entrée libre, de 9h à 12h